
 

 

山形県フレッシュミズとの交流！ 
 

今回は、山形県のフレッシュミズさんとの交流になりま
した。計画、準備など山形県のフレッシュミズさんにお世
話になりながら、シャインマスカット園視察、ダリア園視
察などが行われました。 
昼食時には美味しい料理をいただき、ゲームをして盛り

上がりました。 
それぞれのテーブルでは、山形県のフレッシュミズさん

との楽しい会話で、お互いの支部の活動等について情報交
換ができ、有意義な時間を過ごすことができました。 
帰りには直売所「かわにし森のマルシェ」で買い物をした
り、アイスを食べたりしました。 
参加していただいた部会員の皆さん、他組織のいろいろ

な情報を、地元の活動の活性化にぜひ生かしてください。 
県フレッシュミズ部会 副部会長 斎藤 
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みなさんこんにちは！！ 

年度末ということで、お子さんの卒業、入学準備などでお忙しく過ごしている方もいらっ

しゃるのではないでしょうか。（我が家がそうです…） 

さて、今年度は JA女性組織の３カ年計画「ふみだす勇気 学ぼう・伝えよう・地域ととも

に！！」のスローガンが掲げられ私たちも一歩ふみだそう！と新しいことに挑戦しました。  

そのひとつに、他県のフレミズ部員さんとの交流の場がもてたら刺激になるのでは…と企画

した山形県フレミズさん達との交流研修会（記事に載せています）があります。来年度もぜひ

多くの皆さんに参加していただけると嬉しいです。 

今回も県の代表として参加した研修会などの内容や感想等を載せていますので読んでくなん

しょね～ 

平成２８年９月１３日 

平成２８年度ＪＡ福島フレッシュミズのつどい 

食の安全性について学びました 
第２０回記念 JA女性組織フレッシュミズ全国交流集会 

平成２８年１１月１～２日 

 

フレッシュミズ全国交流会に初めて参加させていただ
き全国各地域のフレミズの方々と活動の情報を聞き学ぶ
事ができました。 
そして、皆さんの活動を知り次年度へ活かし次世代に

良いものをつないでいきたいと感じました。 
第３分科会での「横浜関税、野積倉庫見学」では、食

の安全について深く考えさせられました。本当に今の食
事は安心安全なのか？私はもう一度見直そうと思いまし
た。 
このフレッシュミズ全国交流会で出逢った方々とは、

今でも情報交換しております。この出逢いを大切にし、
今後の活動に役立てていけたら良いなと思いました。 
全国交流会に参加させていただき、感謝の気持ちでい

っぱいです。ありがとうございました。  
 
JA ふくしま未来安達地区フレッシュミズ部会長 

根本静香 
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日本語の修正したものと、中国語の原稿修正をWordで 

発行：ＪＡ福島中央会 組織農政部  

お問い合わせ：ＪＡ福島女性部協議会 事務局 伊藤 

ＴＥＬ：０２４－５５４－３０３７ 

検 索 あぐり家の食卓 告知！ 

●４月１４日（金）→第６６回ＪＡ福島女性部協議

会通常総会 

●６月４日（日）→フレミズ活動“わたしの一歩”作

文コンクール・交流会 

 

     スタートしたばかりのフレッシュミズ 
    部会！！会員は、農家の方、専業主婦の方、   

    お勤めの方など様々ですが、意見交換や情 
    報共有しながら、自分たちのやりたいこと 
    を話し合って、和気あいあいと活動してい 
    ます。小さなお子様がいても託児所がある 
    から大丈夫！！この楽しさを口コミ等で広 
    め、仲間づくりをしながら、元気に笑顔    
    いっぱいの活動をしていきます！！ 

★仲間づくりができた研修会 
平成２８年１１月２１～２２日  
東北北海道ブロックフレミズリーダー研修会 in北海道 十勝 

 
同世代の部員さん達と絵手紙体験やばんえい競馬の見

学など 2日間の研修を通してその土地の文化に触れなが
ら交流を図ってきました。 
みなさん酪農の家=早起きだと思っていませんか？朝

が苦手な私は嫁に行けないな・・と思っていました。北
海道のフレミズの方に聞いたところ頭数にもよりますが
その家によって牛舎に行く時間が違うそうです。同じ時
間に乳を搾れば良いそうで「私は 8時に家をでるよ」と   

いう方もいました。 
他にも北海道だから 
こその農業の難しさ 
や面白さなどを教え 
ていただきました。 
また新しい仲間が増 
えました～  
 

（県フレッシュミズ部会 部会長 菱沼） 
 

★学びと感動、緊張を味わってきました！ 
平成２９年１月２４～２５日  
第 62回 JA全国女性大会 in東京都ホテルイースト 21 

 
直売所立ち上げの活動が部員の増員に繋がったことを報告し

たふくしま未来女性部の佐藤京子さんが東北北海道ブロックの

代表として表彰を受けました。 

尺八演奏家の藤原道山さんの演奏を目の前の席で聞かせてい

ただきました。その熱演に尺八に対する熱意や気迫を感じ、鳥

肌が立ちました！ （実は、同じ年齢でびっくり！） 

さて、私は実行委員として報告してきました。壇上でもそん

なに緊張しないだろう

と思っていたのに手が

震えている自分に驚き

ました。700人の前だ

からというより、カメ

ラマンたちを見たから

かな・・（菱沼） 

 

 
 

 

  


